



GAGNON, KEVIN

Nom, prénom

**Vice-président à la formation, santé-sécurité et environnement
Fédération de l'industrie manufacturière**

Fonction syndicale

STT DE BRIDGESTONE DE JOLIETTE (CSN)

Nom du Syndicat

10-07-010

Numéro du syndicat

POSTE CONVOITÉ AU SEIN DE LA FIM

Structure actuelle – 5 postes

- Présidence
- Secrétariat général
- Trésorerie
- Vice-présidence à la formation, santé-sécurité et environnement
- Vice-présidence à la vie syndicale

Structure proposée – 4 postes

- Présidence
- Vice-présidence santé-sécurité et formation
- Vice-présidence vie syndicale et syndicalisation
- Secrétariat-trésorerie

Expériences syndicales

J'ai amorcé mon parcours syndical en 2011 à l'intérieur de mon syndicat, où j'ai consécutivement occupé les postes de délégué, vice-président et président, et ce, jusqu'à mon départ pour la fédération en 2018. Ces étapes m'ont permis de développer des compétences au niveau des communications, des griefs et de la négociation. En parallèle, je siégeais également au conseil d'administration du comité sectoriel de main-d'œuvre du caoutchouc.

En 2016, j'ai obtenu mon premier mandat à la fédération en tant que formateur et membre du comité de formation. C'est ensuite en 2018 que le congrès m'a permis de joindre le comité exécutif de la fédération en tant que vice-président à la formation, santé-sécurité et environnement, fonction que j'exerce depuis et à laquelle s'est ajoutée la 1re vice-présidence au congrès depuis 2021.

Mes fonctions fédératives m'ont également permis de siéger à différentes tables et différents comités tels que le comité de coordination générale des négociations et le comité confédéral des ressources humaines.

En 2022, la confédération m'a également offert l'occasion d'ajouter une expérience profitable à mon parcours syndical en participant à la négociation de la convention collective des salarié(e)s de la CSN.

Quelles sont vos motivations pour le poste

Si je sollicite aujourd'hui un 3^e mandat au sein du comité exécutif de la fédération, c'est certainement lié à mon amour pour notre organisation et notre mouvement. Je désire, en collaboration avec l'équipe de travail, accompagner la fédération au prochain niveau.

Les prochaines années seront remplies de défis, mais surtout d'importantes opportunités qui nous permettront d'améliorer nos conditions de vie et de travail et c'est ce qui me motive.

Nous devons nous investir dans la transition énergétique et les enjeux climatiques afin d'assurer un juste équilibre et de ne laisser personne derrière.

Je crois fermement que la solidarité intersyndicale, autant sur la scène nationale qu'internationale, revêt une importance capitale dans l'évaluation et l'utilisation de notre rapport de force ; c'est pourquoi nous devons en faire une priorité.

Pour terminer, la proximité des membres, notre présence en région et notre solidarité doivent rester la fondation de notre organisation.